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SOCIAL MEDIA MESSAGES
MESSAGES SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

	Posts
	Publications

	Canada's universal healthcare system isn’t universal. We need to #ActForMentalHealth and ensure all Canadians can receive care when and where they need it.  
 
To learn more: actformentalhealth.ca 

	Le système de santé universel du Canada n’est pas universel. Nous devons #AgirPourLaSantéMentale et faire en sorte que chaque personne qui a besoin de soins de #SantéMentale puisse en obtenir en temps opportun et partout au pays. 
 
Pour en savoir plus : agirpourlasantementale.ca 


	Millions of Canadians don’t have a family doctor. This is often the front door for people with #MentalHealth and substance use health concerns to access care.  
 
We need our leaders to #ActForMentalHealth: actformentalhealth.ca 

	Des millions de personnes au Canada n’ont pas de médecin de famille pour leur ouvrir la porte des soins de #SantéMentale et de santé liée à la consommation de substances.  
 
Le gouvernement doit #AgirPourLaSantéMentale : agirpourlasantementale.ca 


	Significantly reducing Canadians’ #MentalHealth suffering is a must. #ActforMentalHealth and help us encourage our leaders to fund #universal mental health care for everyone. 
 
Join us: actformentalhealth.ca 

	Il est essentiel de réduire la souffrance causée par les troubles de #SantéMentale au Canada. Vous pouvez #AgirPourLaSantéMentale en incitant le gouvernement à financer l’accès universel aux soins de santé mentale. 
 
Joignez-vous à nous : agirpourlasantementale.ca 

	Investing in #MentalHealth care is the #right thing to do, especially if we ever want to be on the top of the happiest country ranking. Investment in mental health would reduce suffering for millions of Canadians and improve quality of life for all of us. 
 
Join us and #ActForMentalHealth today: actformentalhealth.ca 

	Investir dans les soins de #SantéMentale est la bonne chose à faire pour réduire la souffrance de millions de gens, améliorer notre qualité de vie et, pourquoi pas, prétendre au titre de pays le plus heureux au monde. 
 
Pour #AgirPourLaSantéMentale : agirpourlasantementale.ca 


	Making changes now and investing in universal #MentalHealth care would actually save us money. That makes the #ActforMentalHealth plan the #smart thing to do.  
 
Join the movement: actformentalhealth.ca 

	Investir pour rendre les soins de #SantéMentale universels permettrait au Canada d’économiser beaucoup d’argent. #AgirPourLaSantéMentale, c’est la chose judicieuse à faire maintenant. 
 
Joignez-vous au mouvement : agirpourlasantementale.ca 


	In a just and caring country, funding mental health care and substance use health care isn’t just the #right thing to do. It’s also the #smart thing to do. And we can’t #afford not to. 
 
#ActForMentalHealth today: actformentalhealth.ca 

	Dans un pays comme le nôtre, financer les soins de #SantéMentale n’est pas seulement la bonne chose à faire. C’est aussi la chose judicieuse à faire. Et nous n’avons pas les moyens de faire autrement. 
 
Pour #AgirPourLaSantéMentale aujourd’hui : agirpourlasantementale.ca 


	We are going to the Emergency Department for #MentalHealth care because there’s nowhere else to turn. Canada needs #universal mental health care because mental health care is health care. Let’s not pretend it’s not. 
 
#ActForMentalHealth today: actformentalhealth.ca 
	Les urgences sont souvent le seul endroit où recevoir des soins de #SantéMentale. Le Canada a besoin de soins de santé mentale universels. Arrêtons de prétendre que notre système de santé est universel. 
 
Pour #AgirPourLaSantéMentale aujourd’hui : agirpourlasantementale.ca 

	We can’t afford to let Canada’s #MentalHealth crisis spiral. We have no choice but to fix it. We can’t afford not to. 
 
#ActForMentalHealth today: actformentalhealth.ca 

	Le Canada n’a pas les moyens de laisser la crise de #SantéMentale se dégrader. Nous n’avons pas le choix de la régler parce que nous n’avons pas les moyens de faire autrement. 
 
Pour #AgirPourLaSantéMentale aujourd’hui : agirpourlasantementale.ca 








[image: Icon

Description automatically generated with medium confidence]   [image: Diagram, timeline

Description automatically generated with medium confidence]3 | Name here

image1.png




image4.png




image2.png
FOR POUR
MENTAL LASANTE
AN B HeatH A=AV BEW MENTALE




image3.png
, Canadian Mental Association canadienne
Health Association pour la santé mentale

Mental health for all La santé mentale pour tous





